

cuatro aviadores naú fragos son recogidos en alta mar por un avión de socorre alemán (Foto Welt-Press)

DIARIO DE MANANA GRAFICO DE INFORMACION LA GENERAL

Año VIII

Miércoles 16 de Julio de 1941 Número 2.095

# ortificación de la líneo Stalin

LOS ROJOS INTENTARON RESIS- IMPORTANTES UNIDADES RUSAS

TIR EN OTRA línea improvisada

## 2.000

Budapest, 15. - Después de tres emanas de guerra, la situación en el irente germano-rumano, puede resumirse asi:

"Desde el punto de vista territorial los soviets han perdido la Bucovina y la Besarabia. El Dniester ha sido rebasado en varios puntos y en ciertas zonas los rojos han sido vencidos y perseguidos hacia el interior de Ucra-

Desde el punto de vista militar propiamente dicho, los soviets han su frido considerables pérdidas en hom bres y material y han perdido enorme cantidad de cañones, carros de asalto y algunos automóviles.

Los aviadores germano-rumanos han destruído y derribado en comba te aéreo, un total aproximado de mil aviones fojos". — EFE.

LA HAZAÑA DE UN MOTOCICLISTA

Berlin, 15. — Un motociclista del Estado Mayor de una División alema na ha hacho él solo en los combates desarrollados ante Leningrado cuaren ta y tres prisioneros, capturando ade más cuatro ametralladoras.

Este motociclista prestaba servicios en la vanguardia del frente. -

### LA ALIANZA ANGLO-RUSA, EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Londres, 15. — Esta tarde en la Camara de los Comunes, proclamó ofi cialmente la alianza entre la Gran Bretaña y la Unión soviética el pri mer ministro Churchill, En su discur so se refirió en primer lugar al recien te debate relacionado con la produc ción de guerra y lamentó las declara ciones hachas, que perjudican a In glaterra y que no concuerdan con los esfuerzos realizados en la producción.

Hablando del pacto con la URSS declaró que se trata de una alianza en la que ambos Gobiernos se han pro metido prestarse la ayuda posible y

no firmar la paz por separado. Manifestó también que el Pre te de la República polaca entraría en negociaciones para un pacto semejan te con la URSS.

Por último se refirió al fin de las hostilidades en Siria y dijo que el con Venio es completamente satisfactorio para Ingiaterra. — EFE.

### LA ULTIMA FORTIFICACION DE LA LINEA STALIN

Berlin, 15. - Oficiosamente se anuncia que en la tarde de ayer lunes, ha sido ocupada por las tropas alemanas la última fortificación de la linea Stalin que es la situada al Este de la región de Vitebsk. Durante 48 horas los soldados de Infantería alemana combatieron intensamente hasta que la fortificación cercada por un enorme bloque reducto de cemen do aniquiladas.

A LAS TRES SEMANAS DE GUERRA | to armado, fué ocupada por comple | to. - EFE.

### DESPUES DE ROMPERSE LA LINEA STALIN

Berlin, 15. - Oficiosamente se co

"Después de haber roto la podero sa linea Stalin, las formaciones alemanas han proseguido el 14 de junio su avance hacia Kiew. Los restos del Ejército bolchevique, reforzados por onidades mixtas, han dirigido ataques a los puntos extremos de las tropas alemanas que han penetrado hasta el Este. Aunque simultaneamente otras formaciones soviéticas cercadas más al Oeste hicieron esfuerzos desespera dos, los destacamentos alemanes, muy inferiores en número han roto después de tres días la resistencia sovié tica

Todas las fuerzas enemigas situa das en el sector han sido aniquiladas. La resistencia roja ha sido rota en todos los frentes. Los bolcheviques han sufrido grandes pérdidas en hombres y material de guerra." - EFE.

### DOS BATALLONES ROJOS, CERCA-DOS

Helsinki, 15. - Los "Stukas" han destruído la gran fábrica de nitrógeno de Wasilar. Se sabe por otra parte que en las últimas 24 horas fueron derribados en total siete aviones sovié ticos.

Las tropas finlandesas continúan avanzando con gran éxito en el Sur-este, venciendo la resistencia del ene

En el Norte de Finlandia las tro-pas alemanas y finlandesas han cerca do a dos betallones soviéticos que, en parte, han sido destruídos. El resto de estos batallones ha sido hecho prisionero.-EFE.

### DESFILA UNA UNIDAD QUE VA AL FRENTE

Roma, 15 .- El Principe de Piamon te ha pasado revista en un punto del territorio a una unidad destinada al

cipe, quien expresó al jefe de la uni-dad su feilcitación. — EFE.

### INTENTARON RESISTIR EN OTRA LINEA

Berlin, 15. — Al ser rota la linea Stalin, sus defensores, en retirada, han intentado resistir en otra línea improvisada a retaguardia de la ante rior, pero la acción de las defensas alemanas colocadas al otro lado de la citada linea, ha frustrado estos inten tos, no obstante el que los soviéticos emplearon tanques de cincuenta y sesenta toneladas, muchos de los cuales quedaron reducidos a un montón de escombros.

Divisiones enteras soviéticas se internaron en los bosques donde han si

Otras importantes unidades rusas | VAN DESTRUIDOS 7.182 AVIONES han entregado en masa.-EFE.

### UN TRATADO SECRETO

Berlin, 15. -- Según se desprende de las informaciones de la Prensa inglesa y por los datos que se poseen en Alemania, desde el día diez de este mes, existía un tratado secreto entre el asesino Stalin y S. M. el Rey de Inglaterra.

Inglaterra se disculpa diciendo que Gran Bretaña no es aliada de Rusia sino que unicamente colabora con ella para vencer a Hitler. Como se ve, esto no es más que un juego de palabras.-EFE

### DE LA ALIANZA ANGLO-RUSA

Berlin, 15. - Toda la Prensa mundial de las grandes capitales como Roma, Berlín, Tokio, Madrid, Buenos Ai res, etc., coinciden en afirmar que la alianza de Inglaterra con Rusia va con tra la civilización de Europa. — EFE.

### DESMINTIENDO UNAS INFORMACIO NES

Londres, 15. - En los medios de es ta capital se asegura que no son cier tas las noticias difundidas por cierta Prensa extranjera, de que habían sido evacuados los diplomáticos acreditados en Moscú y que el Gobierno sovié tico tuviera la intención de abandonar la capital rusa.--EFE.

### LA HUMANIDAD EN LA GUERRA

Berlin, 15.- En la Wilhelmstrassen se ha declarado hoy, en relación con la aplicación de las leyes humanitarias en la guerra, que no se puede dudar que Alemania hizo todo lo posible pa ra cumplir estas reglas. A este respec to se hace destacar que el Reich su-plicó a la Unión Soviética que respetase el empleo de buques hospitales en el mar Báltico, y a lo que la U.R. S.S. contestó que no tenía intención de respetarlos y que serían tratados como buques de guerra.

Se declara que este hecho constituye una nueva prueba de la resolu-ción bolchevique de despreciar las refrente del Este. Les tropas desfilaron ante el Prín-

### 33 CARROS BLINDADOS Y 500 CA-MIONES FUERON DESTRUIDOS

Berlin, 15. -- Fuertes escuadrillas alemanas atacaron los sectores del frente oriental. En el sector de Smo-lensk 33 carros blindados y 500 camiones fueron destruídos en pocas ho

Les escuadrillas alemanas atacaron las lineas de comunicaciones de este sector.-EFE .

### MATERIAL FERROVIARIO DES TRUIDO

Berlin, 15. - En el curso de las operaciones aéreas en el frente oriental, han sido destruídas 23 locomotoras y dos mil vagones de ferrocarril.

### ROJOS

Berlin, 15. - La Aviación alemana ha destruído 72 aviones soviéticos. So bre tierra ha destruído otros ciento cincuenta. La aviación alemana perdió nueve

El total de aviones derribados en el frente ruso se eleva a 7.182.—EFE.

### LOS POLACOS NO ESTAN CONFOR-MES CON LA ALIANZA

Berlin, 15. - Se reciben noticias dando cuenta de que el Gobierno de Polonia en Londres se muestra discon forme con la alianza anglosoviética. El jefe del Gobierno polaco en Lon

dres ha manifestado que tanto como Alemania debe ser considerada como enemiga la U. R. S. S. ya que ésta siempre combatió a Polonia.—EFE.

### LOS RUSOS BLANCOS CONTRA LOS , ROJOS

Sagreb, 15. - El general ruso blan co Dratonenko, ha invitado a sus com pañeros liberados en Croacia a alistarse en la legión rusa, que está medio organizada y que participará en la guerra anti-bolchevique. El general Dratonenko ha hecho

constar que debe tenderse a la creación de un Estado ruso, en el que la plutocracia y los tiranos no existan y solamente se piense en el porvenir y bienestar del pueblo ruso.—EFE.

### UNA DIVISION CERCADA

Berlin, 15. - Las tropas finlandesas y germanas rechazaron en el Nor te del país a dos batallones rojos que quedaron destruídos o capturados por completo.

Una división de infanteria roja fué igualmente cercada y destruída en la misma zona. — EFE.

### CONTINUA EL AVANCE HACIA KIEW

Berlin, 15. — Después de haber atravesado la linea Stalin, muy forti ficada, formaciones alemanas avanzan en dirección a Kiew.

Los soviets intentan atacar sin du da para tratar de forzar la cuña que y aunque las fuerzas alemanas lucha ban en número inferior a los bolche viques bien pronto pudieron imponer se a los soviets. -- EFE.

### DE LA OFENSIVA A LA DEFENSIVA

Berlin, 15. — Las tropas alemanas en su avanie a través de la linea Sta lin han encontrado fuerzas soviéticas que estaban destinadas a consti tuir la segunda ola de la ofensiva bol chevique contra Europa; pero ya a qui nientos kilómetros de los objetivos previstos por dichas fuerzas, las uni-dades soviéticas se han visto obliga-das a detenerse y actuar a la defen-

Una división de Infantería y ca-rros de combate rechazaron a los so viets más allá del Dnieper. — EFE.

La producción de Hispania To bis, titulada:

# Payasos

Una pelicula de un asunto mag nifico, "cine cien por cien", que intriga y apasiona en progresión creciente, y de actores auténticamente geniales, como Francoise Rosay, Hans Albers, Camila Horns y Hans Stelzer Los cuatro ases predilectos del público español. Una película apta para menores.

### Delegación Regional de Trabajo de Marruecos y Plazas de Soberanía

•••••••••

LAS FIESTAS DEL 18 Y DEL 25 DE JULIO

En virtud de lo dispuesto por el Mi nisterio de Trabajo en el Reglamento de la Ley de Descanso dominical, aprobado por Decreto de 25 de enero de

1941 (artos. 55 y 56). El próximo viernes día 18, Aniversario del Glorioso Alzamiento y Fiesta del Trabajo Nacional, tiene categoria de Fiesta Nacional, asimilada a do mingo, llevando aparejado el descan-so prescrito la obligación de satisfacer el jornal sin recuperación de las

horas perdidas.

Asimismo, el viernes 25 de los corrientes, día de Santiago, Patrón de España está asimilado igualmente a domingo, pero satisfaciéndose el jor-

nal con obligación de recuperar en días sucesivos las horas perdidas. Se observarán las excepciones determinadas para el descanso dominical en aquellas industrias y servicios públicos que funcionan normalmente públicos que funcionan normalmente los domingos.

Lo que se hace público para gene-

ral conocimiento .

Por Dios, Espeña y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 14 de Julio de 1941. — El Delegado Regional. — (Firmado: Luís Sánchez Blanco).

# 

\*\*\*\*\* 0500000000 SE VENDE buen dormitorio, comedor y despacho. General Serrano, 15, piso 2.º, número 17. Sr. Vallecillo.

AUNQUE no funcione le compro su máquina escribir telefonee al 242.

COMPRO máquinas de escribir. Estanco frente Correos.

SE VENDE montuca italiana, con equi po completo. Razón esta Administración.

PHOTOMATON entrega en 7 minutos, 6 fotografías, especiales pasapor-tes, carnets y documentos. Falange Española 8.

OCASION se vende máquina de escribir. Cervantes, 17.

### LA PATRONA DE LOS MARINOS

Hoy, die 16, festeja la Marina espa ñola el santo de su excelsa Patrona la milagrosa Virgen del Carmen. En esta ciudad se han organizado distintos actos para solemnizer dicha festividad, actos, que, a juzgar. por la organización que llevan y por la ani mación que para los mismos existe, prometen resultar brillantísimos. En la iglesia de Nuestra Señora de Africa se celebrará una solemne misa con asistencia de S. E. el Alto

misa con asistencia de S. E. el Alto Comisario y General Jefe del Ejército de Marruecos, autoridades locales y comisiones oficiales; misa que tendrá

lugar a las diez horas, y no a las diez y media, como primeramente se habia anunciado.

En la barriada de la Almadraba se han organizado también diferentes ac tos, que consistirán en misas, cuca-ñas, regatas, verbenas, iluminación ex traordinaria, bailes populares y otros.

Tembién se celebrará una solemne procesión.

La popular barriada será exorna-da y además se dedicará a la excelsa Patrona de los marinos una solemne

### lista y de las J. O. N. S. Central Nacional-Sindicalista AVISO

En cumplimiento de las instruccio nes recibidas de la Delegación Nacio-nal de Sindicatos, por conducto de la Delegación Provincial Sindical, se invita a todos los Empresarios para que aporten con destino a la OBRA SINDICAL 18 DE JULIO, una cuota extra ordinaris, igual a la que mensualmen te vienes satisfaciendo en la Persona te vienen satisfaciendo en la Tesore-ria Sindical, según las bases de De-terminación establecidas en nuestra terminación establecidas en nuestra orden de 25 de abril último, para ayu dar a los trabajadores de la manera que entendemos más eficaz y permanente, que es la de proporcionar medios económicos a los servicios de Asis tencia Médica y de Previsión Social.

Recomendamos también a dichos empresarios, organicen el día 18 de Julio FIESTA DE EXALTACION DEL TRABAJO, una fiesta de hermandad entre sus Jefes, Técnicos y obreros, en la misma forma realizada en años an

la misma forma realizada en años an teriores, o en otra análoga, es decir, organizando comidas, meriendas y ac tos de recreo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta 14 de Julio de 1941.

El Delegado Sindical Local, José Ibáñez.

### TRASPASO

Antonio Alsar Ortiz dueño del establecimiento de comestibles y bebidas sito en Pasaje de Recreo, 47, par ticipa que lo ha traspasado a Francisco Ríos Martín.

Se avisa a los acreedores presenten sus facturas a Antonio Alsar en el plazo de diez días a contar desde el ocho del corriente.

### Falange Española Tradiciona-| Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo número 14.819 correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección 1.ª, se ruega, que caso de ser encontrado se entregue en estas oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del reglamento.

Ceuta a 15 de Julio de 1941. La Dirección.



### LA SENORA

(VIUDA DE MARQUEZ)

Ha fallecido a los 55 años de edad, después de recibir los Santos Sarantos y la bendición de s. S

R. I. P.

Sus desconsolados hijos, doña Ana, don José, don Miguel, doña Dolores y don Luis, hija política doña Teresa Moya; hermanos, nietes, primes y demás parientes y afectos.

Ai participar tan sensible pérdida RUEGAN a sus amistades, asistan a la corquección del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 13'30 horas, desde la casa mortuario hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

0

0

Vivia: Aiférez Bayton, número 2.

(No se reparten esquelas).

### Noticias varias-

ENFERMO.— Se halla enfermo, no de cuidado, el teniente de Infanteria don Gonzalo Suarez.

NATALICIO. Dió a luz una niña la esposa de don Baltasar Cruces Díaz, por lo que felicitamos a los padres de la recién nacida.

SALUDO. De regreso de la Pensolular de la recién de se la recién de se la recien de se la recie

insula tuvimos el gusto de saludar, de paso para Tetuán, a don Damián Sala Gavarron.

NOVENA DEL CARMEN. — En la iglesia de Santa María de los Remedios, empezará hoy, festividad de la Virgen del Carmen, la solemne noveque le dedica su Hermandad. Comenzará a las siete y media de la tar de y los sermones están a cargo del P. Isidro López de Alda.

FALLECIMIENTO.—Ayer ha dejado de existir doña Elena Carrasco Medinilla, viuda de Márquez, persona que

por sus muches bondades disfrutaba de generales afectos.

Hoy, a las trece y media horas se verificará la conducción de su cadá-ver al cementerio de Santa Catalina, acto que, seguramente, se verá concurridísimo.

A sus familiares enviamos desde es tas columnas la expresión más sincera de nuestro profundo sentimiento por pérdida tan irreparable. CRUZ ROJA. --En el sorteo cele-

brado anoche resultó premiado el número 165

SALUDA. -- Del alcalde de Prado del Rey tenemos el gusto de recibir atenta invitación y programa de las fiestas que dicha población celebra con motivo de las fiestas de su excelsa patrona la Virgen del Carmen; aten-ción que vivamente le agradecemos.

BODA.—En el Santuario de nues-tra excelsa Patrona le Santisima Virgen de Africa, contrajeron matrimonio en la mañana de ayer la señorita María del Pilar Socasau y don Enrique Ramos.

Bendijo la unión, el Vicario Castren se don Mateo Nebot, y apadrinaron a los contrayentes el padre de la novia

don Federico Socascu y la madre del novio, doña Remedios Escolano.

Firmaron el acta como testigos, en tre otras personalidades, los generales señores Aymat y Lozas, coroneles señores Oliver, Roncales y Sotelo; tenicado escola de la novia del novia de la novia del novia de la novia nientes coroneles Morejón y Ostalé, y señores Romero y Jiménez Muro.

La iglesia, que había sido exornada con exquisito gusto, se hallaba llena de invitados; haciendo su entrada en el templo la feliz pareja a los acor des de una marcha nupcial, interpretada en el templo de la feliz pareja a los acor des de una marcha nupcial, interpretada en la compania de la compania del compania de la compania de la compania del compania de la compania del compania tada por la orquesta parroquiel.

Entre la numerosa concurrencia, se observaba especialmente la presencia de damas y damitas de la buena socie dad ceuti.

Los nuevos esposos, salieron de via je para la Peninsula y Baleares, deseandoles una inacabable luna

VIAJEROS.—Salieron para la Pen-insula don José Delgado Tagle y don Fernando Villarejo Campos.

—Llegaron don Francisco Trujille González, don Luís Ferrer Rumani s don José Trujillo González.

Bar

VICENTINO Restaurant

VICENTINO Pastelería

VICENTINO Teléfono 4-9.

### ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional. Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.

ESPINO 15 - DE 4 a 7.

CEUTA

SOCIEDAD ANONIMA WEIL

FABRICAS DE HIELO -::- CAMARAS FRIGORIFICAS AGUAS CARBONICAS Y JARABES

Depositario de la CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI &

> SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR CASA CENTRAL EN MELILLA

### NOTICIARIO GENERAL EXTRANJERO

### Según el Almirantazgo, Inglaterra ha perdido 2.730 barcos, con un total de 4.605.132 toneladas

### El puerto de Hull ha sufrido un violento bombardeo

llandose las operaciones en el frente

En la lucha contra Gran Bretaña nuestra Aviación bombardeó nuevamente en la noche última, con fuertes escuadrillas el puerto de abastecimiento de Hull donde se ocasionaron grandes incendios. En el canal de San Jorge fué hundido un mercante de 10,000 toneladas.

En Africa del Norte las fuerzas clemanas dispersaron las concentra-ciones de vehículos motorizados britá nicos cerca de Sidi el Barrani. Nuestros bombarderos redujeron al silencio a las baterías antiaéreas situadas cer ca de Tobruk.
Una escuadrilla de aviones germa-

nos de bombardeo atacó en la noche pasada los buques británicos que se encontraban en el Canal de Suez. Dos mercantes de diez mil toneladas fueron destruídos y otros dos fueron alcanzados de lleno.

En las tentativas efectuadas por los bombarderos y los cazas británi-cos para volar sobre la costa del Ca-nal de la Mancha, nuestros cazas y nuestra defensa antiaérea derribaron uno y la artillería antiaérea de la Ma otro más.

Durente la noche pasada los avio-nes británicos lanzaron bombas explo sivas e incendiarias sobre el Noroeste los 2.730 barcos que han sido hundi-

Nuestros cazes nocturnos derriba-ron siete de los bombarderos ingleses atacantes".—EFE.

### BOMBARDEOS SOBRE GALES

Berlin, 15. - Los aviones alemanes han atacado intensamente las instala ciones del país de Gales, en acción contra la Gran Bretaña.

Todos los aparatos alemanes han regresado a sus bases sin novedad alguns.—EFE.

### ATAQUES AL TERRITORIO ALEMAN

Londres, 15. — La aviación inglesa ha bombardeado hoy muy intensamen te los objetivos industriales de Alema nia del Este y del Oeste, especialmen-te Bremen y Wilhelsmshaven. También ha sido bombardeado eficazmente Rot terdam.-EFE.

### EL ALMIRANTAZGO SUPRIME LA FRECUENCIA DE UNAS INFORMA-CIONES

Londres, 15. — El Almirantazgo ya no publicará más periódicamente, sino de vez en cuando, las pérdidas de la marina británica. Se añade en la información que el objeto de esta medi da es priver al enemigo de la valiosa información que le proporcionan los

COMUNICADO DEL ALTO MANDO de Alemania, especialmente sobre Han dos hay 1.078 ingleses, con un total nover y la región costera. Se originado de 4.605.132 toneladas; 344 aliados con ron muertos y heridos entre la población civil.

Estas cifras representan un prome dio mensual de 324.000 toneladas. —

### COMUNICADO DEL ALTO MANDO DE LAS FUERZAS ITALIANAS

Roma, 15. - Africa del Norte: En el frente de Sollum nuestras tropas han hecho fracasar una tentativa del enemigo, efectuada por un destacamen to acorazado que quería aproximarse a nuestras líneas. En el frente de Tobruk fué rechazado un ataque del adversario contra una de nuestras posi-

Las fuerzas aéreas del Eje casti-gan los objetivos de la plaza fuerte y del puerto de Tobruk. Otras unidades bombardean les baterías aéreas, y las instalaciones enemigas. En Marsa Ma truk nuestros cazas atacaron en vuelo rasante, causando numerosas pérdidas al enemigo. El adversario efectuó incursiones aéreas sobre Derna, Bardia y Bengasi.

Fué derribado un avión británico por la defensa entiaerea en esta últilocalidad.

Africa oriental: Se registró un ata que de los aviones enemigos contra Gondar. Nuestras defensas antiaéreas entraron rápid mente en acción y rá-pidamente fué derribado un avión in glés. Su tripulación la formaban fran ceses degaullistas.

Los aviones británicos efectuaron una incursión sobre la ciudad de Me-sina causando algunos daños en los edificios. Se deplora un muerto y cua tro heridos entre la población civil".

### COMUNICADO DE LOS MINISTERIOS DEL AIRE Y SEGURIDAD INTERIOR

Londres, 15. - "Un pequeño núme ro de aviones enemigos han operado sobre Inglaterra en la pasada noche. La mayor actividad se registró al Este de la Gran Bretaña. En una ciudad de dicha región nay que lamentar da ños. En otros puntos del país no se ocasionaron víctimas ni destrozos de importancia". — EFE:

### DETENCION DE UNOS DIPUTADOS COMUNISTAS

15. — Han sido detenidos los diputados comunistas expuisados del Parlamento. Los diputados serán procesados en virtud de la Ley de de fensa del Estado.

Por otra parte se ha iniciado hoy la vista del proceso que por espionaje se sigue contra los miembros de Legación británica en Sofía. Los pro cesados han comparecido ante los Tri bunales militares. - EFE.

### CATASTROFE DE AVIACION

Lisboa, 15. — Un trimotor británico cargado con correspondencia mi-

EL PUERTO DE SUEZ HA SUFRIDO EL

Ha sido concluido el convenio de armisticio en Siria

## MAYOR BOMBARDEO DELA GUERRA

EN EL BOMBARDEO A SUEZ FUE-RON ECHADOS A PIQUE SEIS BARCOS

Berlin, 15. — Noticias ampliatorias dan cuenta de que en el ataque efec tuado por los aviones del Reich con tra el puerto de Suez fueron echados a pique seis barcos enemigos, con un total de 36.000 tonstadas y averiados seriamente otros más. Dos mercantes de diez mil toneladas cada uno, fue ron alcanzados tan gravemente que puede contarse con su pérdida total.

Un barco de transporte de catorce mil toneladas fue alcanzado por bom bas de gran calibre que ocasionaron en el interior del navio grandes explo siones. También resultó averiado otro mercante de cinco mil toneladas y otra bomba estallo al lado del buque. La aviación alemana no sufrió perdidas. - EFE

OCUPACION DE BEIRUTH

Haifa, 15. — Las tropas aliadas nan entrado en Beiruti. — EFE. TERMINO EL CONVENIO DE ARMIS-TICIO

- Anoche a primera i su hora fué oficialmenet concluído el con venio de armisticio firmado por el ge neral Wilson, comandante jefe de las fuerzas británicas y aliadas y el ge neral Vervillac, representante del Al-to comisario de Francia en Siria y el-Libano, general Dentz. -- EFE. EVACUACIONES EN PORT-SAID Y

ALEJANDRIA

Estambul, 15. — Han sido evacua
das de Port-Said más de quince mil
personas. De Alejandria han sido eva cuadas ya unas setenta y cinco mil

SE NIEGAN A EMBARCAR Berlin, 15. - Noticias que se reci ben de El Cairo dan cuenta que no te dichas, -- EFE.

quieren enrolarse en los barcos egip

cios los marinos de este país. En vista de esto, las autoridades egipcias han pedido al Gobierno inglés que les envie marineros británi cos para sus embarcaciones, a lo que Londres se ha negado. - EFE.

### OPINION SOBRE EL ARMISTICIO, EN BERLIN

Berlin, 15. - En la Wilhelmstrassen se ha expresado hoy la opinión de que con el armisticio de Siria se ha terminado una acción del ejército bri tánico, que no es necesario volver a calificar en Berlin, ya que ello corres ponde por entero a Vichy. - EFE.

### MOVILIZACION TOTAL EN LIBIA

Alepo 15. - Ha sido rechazada la proposición del Consejo Supremo de la Defensa de Egipto, para una moviliza ción total de las tropas en Libia, en una sesión parlamentaria dedicada al asunto. -

EL TEXTO DE UN RADIOGRAMA Ankara, 15. - El radiograma que un corresponsal de Turquia enviaba a su periódico desde Port-Said, decía: periódico de "Edificio administrativo de la Sociedad Canal de Suez gravemente daña do de ataques aéreos. La navegación en el canal impedida por hundimiento

### de barcos". — EFE. LLEGAN MAS BARCOS FRANCESES A ALEJANDRETA

Vichy 15. - Doce paqueños remolcadores, vapores comerciales armados franceses, han entrado en el puerto de Allejandreta, según se confirma en los centros oficiales de Vichy.

Estos barcos no han sido confisca dos por el Gobierno turco, sino sim plemente desarmados, aunque no se trata de unidades de guerra propiamen!

### Pequeños sucesos

### FUEGO EN UN COCHE

A las 12'30 de anoche, y en ocasión de encontrarse parado, en las proxi-midades del Ayuntamiento el coche de la matricula T-2279, sin que se sepan las causas, puesto que el mo-tor se encontraba funcionando nor malmente, comenzó a arder, envolvien do en pocos segundos todo el capot del vehículo.

En vista de que los esfuerzos rea lizados por varios individuos que se encontraban próximos al lugar del in cendio, no podían sofocarlo, se avisó al Servicio de Bomberos, que acudió oresurosamente; pero al llegar, ya el fuego se habia extinguido.

El coche no sufrió apenas desper fectos y una vez repasado conveniente mente se puso en marcha hacia el lu gar de su destino.

litar con destino a Malaca, capotó. En el momento de tocar el agua el apa rato hizo explosión y se hundió, pe reciendo toda la tripulación. — EFE. LA PRENSA INGLESA Y LA ALIAN-

### ZA CON RUSIA

Londres, 15. — Ha causado buena impresión la actitud decidida de la Gran Bretaña de atacar a Hitler, me diante una colaboración con Rusia.

La Prensa comenta las ventajas de la alianza militar con Moscú.

También comenta elogiosamente el discurso pronunciado por Churchill en un banquete en Londres siendo ovacio nado cuando juró no establecer, ja-más, una paz con Hitler. Las palabras del premier británi-

co que más entusiasmo produjeron en tre su auditorio fueron aquellas en que prometió bombardear cada vez más furia el territorio del Reich.

### EL NUEVO NUNCIO EN YENEZUELA

Roma, 15. - El Cardenal Maglio ne, Secretario de Estado del Vaticano, consagrará el 20 de julio a Monseñor Isurafa que ha sido nombrado Nun-cio de S. S. en Valenzuela. — EFE. REUNION DEL GOBIERNO JAPONES

Tokio, 15. - Se ha reunido el Con sejo de ministros. Después de la re-unión, el Príncipe Konoye fué recibi do por el Emperador. \_ EFE.

### LA NEUTRALIDAD DE IRLANDA

Dublin, 15. - La neutralidad de Irlanda no es la política de un Go-bierno ni de un Partido, sino la po lítica de la nación entera — ha decla rado De Valera, en el curso de un debate parlamentario. Y añadió que hay que hacer frente a una situación muy difícil, que se agravará en el fu turo. - EFE.

### ATAQUES NOCTURNOS

Londres, 15. — Los ataques de la aviación inglesa sobre Alemania se realizan, casi siempre durante la no

En el curso de la última noche, fué atacada, especialmente la zona indus trial del Rhur. — EFE.

### TRES ALARMAS EN MALTA

Malta, 15.—Comunicado oficial: "Anoche se dieron tres señales de alarme. Las bombas causaron ligeros bombas causaron ligeros danos en edificios civiles. No hubo víc timas".— EFE.

### BOMBARDEOS SOBRE BREMEN Y HANNOVER

Londres, 15. — El comunicado de la Royal Air Force dice que anoche fueron bombardeadas las regiones industriales de Bremen y Hannover, donde se arrojaron millares de bom-

bas incendiarias y explosivas. Se causaron daños considerables en los muelles de Bremen y en los edificios oficiales de Hannover.—EFE.

### LOS VOLUNTARIOS QUE PASAN POR ROMA

Roma, 15. - Las tropas húnbaars que han pasado por esta capital con destino al frente del Este, han sido objeto de un entusiasta recibimiento por parte de esta capital.

Igual homenaje se piensa tributar a su paso por Roma a los voluntarios de España, Portugal, Francia y Dina marce .- EFE.

### ATAQUE AL CANAL DE SAN JORGE

Berlin ,15. - En la noche del catorce al quince aviones germanos han atacado el Canal de San Jorge, habien do logrado hundir un barco de seis mil toneladas.

Todos los eviones han regresado in demnes a sus bases.—EFE.

GUANTAS PERSONAS

tengan que solventar asuntos relacionados con la

Dirección de "EL FARO"

que pueden hacerlo todas las tardes de 18 a 19'30

# Disposiciones Oficiales

Madrid, 15. — El "Boletín Oficial" del Estado publica las siguientes dis

Ejército. — Decreto por el que se concede la Gran Cruz de San Herme negildo al Vice-Almirante de la Armada don Manuel Mora Figueroa y a varios Generales de Brigada.

Marina. - Disponiendo cese como Jefe de la Dirección General de Cons trucciones e industrias militares, el general de Ingenieros de la Armada, don Francisco de la Roja.

Hacienda. — Orden por la que se fija el recargo del diez por ciento so bre la prima comercial instaurada por la Ley de 24 de junio de 1941.

Orden por la que se autoriza al Banco de Crédito Industrial para fir mar la escritura de concesión de un préstamo de 340.000 pesetas. — CI-FRA

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. - Este diario publica, entre otras, las

siguientes disposiciones: Concediendo la Medalla de Sufrimientos por la Patria al personal que a continuación se expresa: Brigada de Regulares don Francisco García Rodríguez; sargentos, de La Legión, don Manuel Caballero Salvador; de Regula res de Tetuán don Clemente de la Hoz Pérez; de La Legión, don Emilio Mora de Santiago; de La Legión, don Julián Rubio Andrés; provisional de Regulares de Ceuta, don José Fernán dez Sánchez; de la Mehal-la de Tetuán Mohamed Ben Hamed Assasi; de Regulares de Ceuta, Hamed Ben Ali Susi; de la Mehal-la de Tetuán, Maimón Ben Abdeselam Ben Septi; de Regulares de Tetuán Hassan Ben Mohamed Urriagali; de Regulares de Tetuán, Mohamtar Ben Abdelkauia; de Regulares de Ceuta, Maimón Ben Al Hachs Metali; de Regulares de Te tuán, Busta Ben Mohamed Serradi; de Regulares número 7, Mohamed Ben Abselán; de Regulares número 7, Ha med Ben Hamedi; de Regulares de Ceuta, Salah Ben Laarb Craui; de Re Legión, Armando Ferns Carcovilla, de Regulares de Tetuán, Francisco Gonzá lez Herrero; de la Legión, Fernando Morcelle Teijón; de Flechas Verdes, Andrés del Ray Navalón; de La Le gión, Luis Rodríguez Ramos; de idem, Rafael Toro Rodriguez: de Regulares de Alhucemas, Gumersindo Valero Gó mes; de La Legión, Francisco Villar Carro; del batallón de Tanrsmisiones de Marruecos, Antonio Albaladejo Cas tejón; del batallón de Zapadores de Marruecos, Ignacio de la Puente Lóper; y de R'guares d' Ceuta Hamed

Confirmancio en la concesión de distintivos de permanencia en Fuer-zas Indígenas, a los suboficiales que

Ben Mesaub.

Inspección de Fuerzas Jalifianas. Sargento de Infanteria don Pedro Diaz Morales distintivo de la Mehal-

Grupo de Regulares de Infantería número 1 — Sargento de Infantería con Francisco Blanco García, distinti vo de Regulares de Infanteria, sin ba

Grupo de Reguares de Difanteria número 3 — Brigada de Infanteria den Manuel Biavo de Mansilla y Heriáiz, distintivo de Regulares de In

fanteria, con cuatro barras rojas.
Otro, don Juan Romero Mateo adi
ción de tres barras rojas al distintivo de Regulares de Infantería que
posee, con bres rojas, correspondiénGrande, Jefe de la División Azul, rué

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. | dole en total una barra dorada y otra roja.

> Sargento de Infanteria don Genza lo Posada Earranco, distintivo de Pe, gulares de infanteria, con tres parras

Otro, don José Alejo Garcia, distintivo de Reguares de Infanteria con cuatro bacas rojas:

Otro, don Luis Rivero Ceinos, dis tintivo de Regulares de Infanteria, con tres barras rojas.

Sargento provisional de Infantería don Eugenio Gordillo Fernández, dis tintivo de Regulares de Infantería con una barra roja.

Grupo de Reguares de Infanteria número 7. -Sargento de Infanteria don Juan Muriel Toledo, distintivo de Regulares de Infanteria, con una barra roja.

Grupo de Regulares de Infanteria número 8. — Sargento provisional de Infanteria don Juan Legones Rebollero, distintivo de Regulares, con una barra roja.

Grupo de Regulares de Infantería número 9. — Brigada de Infantería don Fermín García Romero, adición de cuatro barras rojas al distintivo nuel Gesteira Cachafeiro.

de Regulares de Infantería que posee, | \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\* sin barras.

Grupo de Regulares de Infanteria número 10. — Sargento de Infantería don Manuel Patiño Beltrán, distinti vo de Regulares de Infantería, sin ba

Sargento provisional de Infanteria don Pantalsón Rodriguez García, dis tintivo de Regulares de Infanteria, sin barras.

Grupo de Regulares de Caballería número 1. -- Sa gento provisional de Caballería don José María Carret ro Sanchez, distintivo de Regulares de Caballería, sin barras.

Otro, don Miguel Yañez Criado, dis tintivo de Regulares de Caballería, sin barras.

Subinspección de Batallones de Trabajadores de Marruecos. — Sargen to de Infanteria don Luis García Mar tinez, distintivo de la Mehal-la con una barra roja.

Regimiento de Infanteria número 46. — Brigada de Infanteria don Gillermo Gallardo Casado, adición de gulares de Infanteria que posee, con tres barras rojas al distintivo de Re dos rojas, correspondiéndole en touna barra dorada.

DIARIO OFICIAL DE MARINA. --Dicho diario publica, entre otras, una orden por la que pasa al Cuerpo Pa

<del>-------</del>

rrizó sa aparato, por el general Es-

pinesa de los Monteros, Jefe de la Fa

lange en Alemania, y representantes cel Estado Mayor alemán y Partido

La presencia dei general Muñoz Grande ha despertado extraordinario

interés en Berlin, por tratarse del je

fe de los voluntarios españo es que

maichan a combatir contra el comu

nismo en Rusia y por haber dado la Prensa alemana un gran relieve a la

entusiástica desped da de que fué ob

jeto la División Azul a su salida de

DE LA CORUÑA

da a la una en punto partirá de es-

ta capital el tren especial que con

duce a los voluntarios coruñeses que

inarchan a incorporarse a la División

Azul que va a luchar contra el comu

Reina un gran entusiasmo entre

los expedicionarios y el pueblo ente-ro de La Coruña se dispone a tribu

tarfes una entusiasta despedida.

La Coruña, 15. — Esta madruga

Nacional-socialista.

Madrid. - EFE.

CIPRA.

### CERVANTES

Metro Goldwyn Mayer presen ta la magnifica superproducción titulada

### ESTA EDAD MODERNA

creación de NEIL HAMILFON PAULINE FREDERIK Una comedia sentimental pre sentada admirablemente.

Mañana la sin par IMPE-RIO ARGENTINA en la magnifica pelicula española

### Carmen la de Triana

Muy pronto la pareja ideal FRED ASTAIRE GINGER RO-

### Ritmo loco

El Domingo ROBERT TAY-LOR, BARBARA STANWICK y VICTOR MC LAGLEN en la ex traordinaria película en espa-

### La contraseña

•••••••••••<del>•••</del>

### ESPECTACULOS

EN CERVANTES: "El placer de vi-- En este cine fué proyectada anoche, la magnifica producción de la R. K. O. Radio, cuyo título anotemos, con la colaboración de un escogido elenco cinematográfico, de cuyas excelencias, tenemos todos tan excelentes referencias.

Su argumento, es sumamente entretenido, el cual tiene momentos cómicos, que hacen pasar el rato de su

proyección más agradable. Irenne Dunne, es la principal pro-tagonista; en esta película puede decirse se supera a sus anteriores, con una completa y acertadisima interpre tación.

Completó el programa un intere-sente noticiario de "La alfombra mágica

APOLO: "Raza de domadores". Ayer se presentó esta película de aventuras, protegonizada por el gran caballista John Wayner. Esta clase de películas tan del agrado del público infantil y aún de muchos mayores, no suele ofrecer gran novedad. Sin embargo tienen dos grandes cualidades: la belleza de los paisajes del lejano Oeste y el interés que se adueña del espectador, sobre todo en los momentos culminantes en que un grave pe-ligro amenaza al bravo héroe; pero no falta la suerte, su incondicional aliada, unida a su gran destreza, que le hacen vencer al "malo" en todas sus asechanzas. "Raza de dome dores" además de todas estas circunstancias, tiene lindas canciones, que canta John Wayner con buen gusto.

Completó programa un interesante documental sobre los tesoros del mar, en el que se pueden admirar sorpren dentes fotografías y como colofón un interesante noticiario Luce de gran actualidad y una divertida película de Betty Boop.

EL NUMERO DE NUES-TRO TELEFONO ES EL

7-9-9

### CONTINUAN SALIENDO CON GRAN ENTUSIASMO LOS

# **VOLUNTARIOS FALANGISTAS DE LA** "" DIVISION AZUL

AYER SALIO DE SEVILLA LA PRI- recibido en el aerodromo donde ate MERA EXPEDICION

ŏ o o o o o o o o o o o o o o o o o o

Sevilla, 15. — La primera expedi-ción de voluntarios falangistas andalu ces ha salido a las 4'10 de la tarde. Desde muy temprano y a pesar del enorme calor reinante, los alrededo guiares de Ceuta, Mohamed Ben Dau enorme calor reinante, los alrededo di El Hachs; y de Regulares de Te res de la estación se encontraron re tuán, Said Ben Buifrahi Cabos: de La bosantes de público, que acudió a despedir a los voluntarios. Acudió también el Jefe provincial

del Movimiento y Gobernador civil, una representación de la Jefatura pro vincial de Milicias de F. E. T. y de las JONS, así como otras autoridades y Jerarquias.

Los voluntarios cantaron repetidas veces el "Cara al Sol". Los oficia les y Jefes de la Unidad expediciona fueron obsequiados con ramos de flores por las camaradas de la Sección Femenina. Se distribuyó tabaco entre os soldados voluntarios y al ponerse en marcha el convoy fué entonado el "Cara al Sor", partiendo el tren en medio de los vitores a España y a Franco. - CIFRA.

### VISITANDO LOS CAMPAMENTOS

Barcelona. 15. - Después de su ex cursión a Lérida, donde visitó a los voluntarios de Barcelona, alli congre gados, el gobernador civil y jefe pro vincial del Movimiento estuvo hoy en Gerona. Cumptimento al Gobernador militar de aque la plaza, con quien se trasladó a la entrada de la población, donde se encuentran los campamentos de los voluntarios falangistas.

el Gobernado: civil presenció co no las camaradas de la Sección Femenina servian la comida a los volun taries. - CIFRA

# AMAYA

Teñidos y Limpieza en seco Tel. 688 y 866 :-: :-: CEUTA

### COLONIAS, LOCIONES, EXTRACTOS

Maderas de Griente + Embrujo de Sevilla Jungla + Flor de Blason

Perfumería VICENTE MARTINEZ.

Puente Almina, 6

## Baeza Hermanos

- CASAS EN

CEUTA, TETUAN Y LARACHE

FERRETERIA. - MATERIALES DE CONSTRUCCION ARTICULOS DE CASA Y COCINA

REUNION EN LA ALTA COMISA-RIA. — En la mañana de ayer se re-unieron en el Palacio de la Residen-cia, el Excmo. Sr. Alto Comisario y Jefe del Ejército de Marruecos, gens-ral Orgaz, SS. EE. el Secretario General, Gran Visir y ministro de Justicia; el Ilmo. Delegado de Asuntos Indígenas, el secretario general del Maj-zen, el secretario del Gran Visir, el jefe de interpretación y el jefe de la Secretaria de S. E.

Se trataron asuntos relacionados con diversos servicios del Protectora-

FUNERALES. — Mañana dia 17 a las ocho de la mañana tendrá lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias funerales en memoria del eterno descanso de la señora done Josefa de los Angeles González Ro driguez, esposa que fué de don Nico-lás Sánchez Muñoz, fallecida ese mis mo día del año próximo pasado.

Con este motivo reiteramos a su viudo y demás familia la expresión de nuestro sentido pésame.

—Mañana jueves, a las nueve de la mañana tendrán lugar en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias solemnes funerales por el eterno des-canso del alma de don Juan Pons, pa dre del secretario de la Delegación de Hacienda don José Pons Ferrer.

FIESTAS EN EL RINCON DEL ME DIK.—En este poblado hoy festividad de Nuestra Señora del Carmen se pre paran unos interesantes y populares festejos conforme al programa que a

continuación se expresa. A las 7.—Diana flores da por la banda y música del Regimiento recorriendo las calles del poblado. A las 9.—Misa de Campaña en la

explanada del Campo de Deportes, can tada por los coros de niños del pobla do. A continuación gran desfile militar, por las fuerzas del acuartelamien

A las 10'30 .-- Carrera de bicicletas de sacos, con grandes premios en

metálico. Corrida de cintas a caballo. A las 11 .— Concierto por la Orques tina del expresado Regimiento, que ejecutarán un selecto programa, y cu cañas, con premios en metálico.

A las 4. — Regates y cucañas ma-

ritimas, con grandes premios en metálico.

A las 17. - Gran partido de fútbol entre el equipo de este poblado y el del primer batallón del Regimiento.

A las 19. — Carreras pedrestres, con grandes premios en metálico. A las 20.—Gran encuentro de bo-

A las 21. — Gran función de cine sonoro, al aire libre, en el Campo de Deportes, amenizado por la orquesti-

A las 22. — Concurso de Cante Jon do, con importantes premios. Seguida mente, gran baile en la explanada de

deportes, entregandose un magnifico regalo a la mejor pareja.

A las 24. — Gran retreta y fin de fiesta, por la magnifica banda del Re

gimiento de Infanteria, quemándose una gran traca y fuegos artificiales.

Las plazas y calles del poblado se encontrarán iluminadas con un artistico alumbrado y todos los edificios en galanados, premiándose aquel que se distinga por su huma questo. distinga por su buen gusto.

Hay como se sabe servicio de trenes

AVISO. - Nuestro muy estimado amigo D. Francisco Peña Ortega, dueño del establecimiento de relojeria "La Universal" (Plaza de España), por asun tos relacionados con el negocio ha marchado a la Península desde el día 14, su salida, hasta el 19, que es su

Le acompaña su distinguida seño-ra. Le deseamos feliz viaje.

### Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien acredite ser su dueño se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana, una cadena y una medalla encontradas en la vía pú

Tetuán 12 de julio de 1941

### Asesoría de Trabajo de la Alta Comisaría de España en Marruecos

LAS FIESTAS DEL 18 Y DEL 25 DE JULIO

Para la debida coordinación con las fiestas oficiales españolas, los días 18 y 25 de Julio queden asimilados a do mingo en toda la Zona de Protectora do de España en Marruecos, en cuan

to a los efectos del trabajo.

La fiesta nacional del próximo
viernes día 18, Aniversario del Glorioso Alzamiento y Flesta del Trabajo,
lleva aparejada la obligación de satis facer el jornal sin recuperación de las horas perdidas.

En cuanto al viernes 25, fiesta del Patrón de España, se satisfará el jor nal con obligación de recuperar las horas perdidas en días sucesivos. Quedan autorizadas las excepcio-

nes corrientes en domingo. Lo que de orden de S. E. el Alto

Comisario, se hace público para gene ral conocimiento.

Tetuán, a 14 de Julio de 1947 — El Asesor de Tràbajo. — (Firmado: Luís Sánchez-Blanco.)

### laté las lampanas

El mejor de todos. Lueste diario ALMACENES M. O'Donnell, 9

Compañía Anónima de Seguros española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

Agente en Ceuta: LEANDRO MARTINEZ MARIN Falange Española, 118

Oficina Central en Barcelona

### PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA

Que falleció er nue tra ciudad el día 17 de Julio de 1940 a los 32 años de edad, después de recibir los Auxilios Espirituales

D. E. P. A.

Su afligido esposo: don Nicolás Sánchez Muñoz; madre, hermanos, tíos, primos y demás familiares.

RUEGAN asistan a los funerales que por el eterno descanso de su alma se celebrarán en el templo de Nuesora Señora de las Victorias, mañana dia 17 del corriente a las ocho de la misma, por cuyo favor les vivirán eternamente agradecidos.

Tetuán, 16 de Julio de 1941.

### CONVOCATORIA

El Servicio de Publicidad de la Cámara de Comercio Alemana pa. ra España, asesorada por la Sección de Bellas Artes del Sindicato de profesiones liberales de la C. N. S., abre un concurso de dibujos entre todos los artistas españoles con el fin de encontrar una expresión gráfica que defina lo más concretamente posible el futuro concepto sim-

"NUESTRA NUEVA EUROPA CONTINENTAL"

que queda cerrado con fecha 18 de Agosto de 1941 y a tal efecto se conceden los siguientes premios:

Primer gremio

Tercer

Segundo "

Ptas. 2.000 --" 1.500,—

1.000 ---

10 accésits de 250,- pesetas cada uno.

Las condiciones detalladas y datos complementarios se facilitaran por el Servició de Fublicidad de la Cámara de Comercio Alemana para España, Madrid, Olózaga, 5.

# Información de España

### Los constructores de casas, acogidos a la Ley de Paro, presentarán una declaración jurada en el plazo de ocho dias

LA OBRA DE ENALTECIMIENTO Y | DETENCION DE UN MILITANTE DE PROTECCION AL HOGAR

Barcelona, 15. -- La obra del Caudillo de enaltecimiento y protección al hogar, se traduce en un importante aumento del número de matrimonios que se efectúan.

En 1935 se registraron en Barcelo na 7.903 matrimonios y en 1940, 16.004. En 1936, cuando la ciudad se hallaba bajo la tiranía rojo-separatista, nubo 9.888 bodas. Los trámites de entonces eran muy sencillos y sus elementos ca recian de comunicación espiritual. Las gentes se casaban y se separaban sin | dar al hecho la menor importancia.

Muchos matrimonios se celebraron solo con el benep acito de un comisa rio político o en presencia de cualquier dirigente de los partidos del Frente popular.

En 1937 el número de matrimonios fué 9.769, en 1938, 5.441 y en 1939 hu-bo 7.071 bodas. — CIFRA.

### CONSTRUCCION DE 113 VIVIENDAS PROTEGIDAS

Zaragoza, 15. — En el Ayuntamien to se ha recibido un oficio del Direc tor del Instituto Nacional de la Vivienda, aprobando el ante-proyecto presentado por el Ayuntamiento, para construir 113 viviendas protegidas en el barrio de Miraibueno. - CIFRA.

### TERCER TERCIO

El día 16 del mes corriente a las 11 horas y en el Acuartelamiento de Na dor, se procederá a la venta en pública subasta de un caballo y cuatro mu los del mismo, siendo por cuenta de los compradores y a prorrateo el importe del anuncio. Larache, 8 de julio de 1941.

EL COMANDANTE MAYOR, (Ilegible).

V.o Bo EL TENIENTE CORONEL JEFE ACCTAL.

NATALICIO .- Ha dado a luz con visional de la Mehal-la del Rif don Luis Cano. Tanto la madre como el re cién nacido, gozan de perfecta salud. Enviamos a los padres nuestra más cordial felicitación.— Corresponsal.

LA F. A. I.

Barceiona, 15. — Ha sido detenido José Maria Batlle, antiguo y destaca do militante de la F. A. I. que ostentó el cargo de Secretario del Comité propresos. Fué más tarde inspector de los Tribunales de campaña.

Con Barriobero y otros robaron va rios millones de pesetas, durante su siniestra actuación. — CIFRA.

### PARA RESTAURAR UN TEMPLO

Zaragoza, 15. — El alcalde ha reci bido al Convisario de la tercera zona del Patrimonio artístico, con el que ha tratado de la restauración de la Iglesia de San Juan de Padeta decla rada monumento nacional y de las murallas romanas.

El Patrimonio cuenta con una sub vención propuesta para las obras de restauración de la citada iglesia. --

### UNA ORDEN DEL MINISTERIO DE TRABAJO

Madrid, 15. - El "Boletín Oficial" del dia 13 inserta una orden del Ministerio de Trabajo, dando un plazo de ocho dias para que los constructo res de casas, acogidos a la ley de paro de 25 de julio de 1935, presenten una declaración jurada, cuyo modelo se publica al mismo tiempo que la or den de referencia. - CIFRA.

### LAS FIESTAS DE NUESTRA SEÑORA DEL CARMEN

La Coruña, 15. — Mañana, a las once y media de la noche, tendrá lu gar un gran baile de gala en el Real Club Náutico de La Coruña con moti vo de la festividad de Nuestra Señora del Carmen. — CIFRA.

### CONCENTRACION SINDICAL

Madrid, 15. - E! dia 18, aniversa rio del glorioso Alzamiento y flesta de la exaltación del Trabajo, tendrá lu gar en los talleres de Villaverde, de la red nacional ferroviaria, linea de M Z. A. una magna concentración sin dical, que revestirà excepcional solem nidad. El acto sera retransmitido por Radio Nacional de España. — CIFRA.

Recordamos a nuestros suscrip tores, anunciantes y público en general que las chemas de la Delegación de EL FARO en Tetuán están en la calle de Muley Hassan, súmero 1 (esquina a Cónsul Zugasti) a donde podrán acu-dir para cuantos asuntos les inte-rese desde las 9 a las 13 y de las 16 a las veintidós horas, todos los dias. Teléfono 6-2-6.

# sevelt manda a su escuadra

# CONTRA ALEMA

"LA INTERVENCION DE LOS EE, UU. NO IMPEDIRA

# la destrucción de Inglaterra»

### PRENSA ALEMANA

LOS ESPECIALISTAS GUERREROS

Londres, 15. -- Según noticias recibidas en esta capital, el presidente Roosevelt ha dispuesto que debido a las necesidades de la guerra, los espe cialistas norteamericanos estarán en el Ejército más de un año. — EFE.

### REMESAS NORTEAMERICANAS A IN GLATERRA

Londres, 15. — Los Estados Unidos enviarán a Inglaterra, en breve pla zo ochocientas diecisiete mil toneladas de mercancías necesarias para el consumo de Gran Bretaña.

También le remitirá grandes can tidades de material de guerra. A este respecto se informa que la producción de tanques en los Estados Unidos con destino a Inglaterra se ha aumentado últimamente y se producen más de ciento cincuenta tanques.

En cuanto a la producción de avio nes por año, para Inglaterra es aho ra de dieciocho mil aparatos. — EFE.

### ALEMANES ACUSADOS DE ACTUAR CONTRA EE. UU.

Londres, 15. — Quinientos nazis destacados en los Estados Unidos han embarcado para Lisboa.

La mayoría de estos alemanes son del Cuerpo diplomático y Consular a los que se les acusa de actividades con tra los Estados Unidos. - EFE.

### CONFERENCIA DEL EMBAJADÓR RUSO

Washington, 15. -ruso Umansky ha sostenido una larga entrevista con el Secretario de Esta do, Summer Welles. Se ignoran detalles de la entrevista. - EFE.

### SE DECLARAN EN HUELGA 8.000 OBREROS

Nueva York, 15. — Ocho mil obre ros de la Steel Company de Detroit se han declarado en huelga. La fá-brica que se encontraba cerrada, ha sido ocupada militarmente. El cierre repercutirá en muchas fábricas que trabajan con el mismo material. —

### PIDEN QUE SE VAYAN DE ISLANDIA

Berlin, 15. - Varios diputados in gleses han pedido hoy en la Cámara la retirada de las tropas yankis de Islandia. — EFE.

### LAS PALABRAS DE ROOSEVELT

Berlín, 15. -- "Roosevelt quiere la "Roosevelt manda a su escua dra que abra fuego contra Alemania" tales son los títulos con que la Prensa del Reich, acompeña las noticias refe rentes a Norteamérica, con relación al conflicto europeo.

El "Wolchester Beobaster" dice que la intervención de los Estados Unidos no impedirá la destrucción de Inglaterra como potencia. La orden de Roo sevelt a la marina nortermericana, no puede considerarse por ello, más que como un deseo morboso de extender el conflicto.

En realidad las palabras de Roosevelt parece ser como si tuviese pues la mecha en la carga explosiva.-

EL ENVIO DE AVIONES A GRAN BRETAÑA

Nueva York, 15.— Diez aviones de pasajeros han sido enviados en vuelo desde Miami, según informa el "Miami Herald". Próximamente serán en-viados diez aviones norteamericanos por el mismo camino para completar los cincuenta que la Gran Bretaña ha solicitado pera aumentar las lineas viajeros en algunos puntos del Im perio británico.-EFE.

### EL 60 POR 100 CONTRA LA GUERRA

Nueva York, 15. — El sesenta por ciento de los lectores del "New York Daily News" se ha pronunciado con-tra la entrada de los Estados Unidos en la guerra, para ayudar a Inglate-

La encuesta hecha a su vez por el diario "Herald Tribune" ha obtenido análogo resultado.—EFE.

### LA SORPRESA DE UNA DECLARA-CION

Berlin, 15. - Los ingieses han declarr do por la radio y por la Prensa que los soldados norteamericanos des embarcados en Islandia, son los mejo res soldados existentes en los Estados Unidos.

Ha causado sorpresa esta declaración, toda vez que Inglaterra por sus numerosas retiradas en los diversos frentes, no es la más autorizada para conceder títulos de capacitación a ningún ejército.-EFE.

FALTA DE LUBRIFICANTES

Berlín, 15. — Cada vez se siente en Inglaterra mayor necesidad de aceites lubrificantes. Varias fábricas han tenido que suspender sus trabajos por falta de este producto. El bloqueo ale mán, de una parte, que se ejerce cada vez más cerrado contra el tráfico para Inglaterra y de otra la falta de to nelaje inglés son les causas de esta escasez de aceites lubrificantes.

### ULTIMA HORA

### La primera expedición de falangistas voluntarios llegará hoy a Alemania

LOS PREMIOS DE NUPCIALIDAD EN TALIA

Roma, 15. - 3.036 premios de hup por un importe total de cialidad. 3.198.020 liras y 10.j32 premios de na talidad con un importe de 11.370.175 liras, han sido repartidos en Italia du rante el pasado mes de junio. - EFE.

HOY LLEGARA A ALEMANIA LA PRIMERA EXPEDICION

Berlin, 15. — Mañana por la mañana llegará a Sarreburgo la primera expedición de falangistas voluntarios que van a luchar contra los bolchevi-

ques . La D. N. B. hace notar que se trata de soldados procedentes en su ma-yoría de las tropas que lucharon a las ordenes de Franco en la pasada gue-rra de España contra el comunismo y que cuentan con una profunda experiencia bélica y con grandes dotes combativas.—EFE.

BERLIN

Berlin, 15. - El discurso pronun ciado por Churchill no ha sido obje to de atención en Berlín, en cuanto demuestra la unión de Inglaterra con ia U. R. S. S.

En lo que se refiere al torrente de insultos del Primer ministro inglés contra Alemania, se declara en la Wilhelstrassen que es preferible aho rrarse todo comentario. \_ EFE.

NUEVO CANJE DE ALEMANES POR RUSOS

Berlín, 15. - Según noticias de la capital turca se hace saber que se ha

EL DISCURSO DE CHURCHILL, EN procedido a un nuevo canje de súbdi tos alemanes por ciudadanos de la URSS .- EFE.

### RESUMEN DE LA SITUACION

Berlin, 15. - Ha hecho su aparición el tanque ruso de 120 toneladas, nos cuentan, pero también ha apareci do el cañón alemán último modelo, que dicen que mete miedo. El Ejérci to rojo está a la defensiva desespera da Lo dicen ellos. Y la aviación ha sufrido un duro golpe, como preveía el "Times" al escribir el día 23 que "a menos que la Rusia soviética pu sea nuevos aparatos secretos, "escondidos", la fuerza aérea alemana posee una gran superioridad técnica". debe ser así porque el general ruso de Aviación, Richagov, que lo tienen por héroe tesde 1940, ha perdido car-

Pero hay más que indica la pre ocupación honda del Kremiin. Moscú debe estar bloqueado porque se ha anunciado oficialmente la evacuación ordenando la salida de los niños me nores de doce años, mujeres que no sean útiles para la guerra y ancianos.

Y hay otra medida indicativa cuel es que Stalin ha hecho modificaciones urgentes en los Mandos, señalando tres Ejércitos para defender San Pe-tersburgo, mandados por Vorochilof; otro para Moscú, mandado por Timochencko, y otro para Ucrania, manda do por Vulvenich. Y el vicecomisario de guerra soviético, por Radio Moscú, pidió a los Estados Unidos, con prisa que lo de Islandia tenga sucesión rá-

Añadan ustedes a esto que las li-neas férreas Moscú-San Petersburgo y Moscu-Kiev han sido cortadas, con 31 trenes volados, y que el asalto a la limea Stalin por el centro parece que ha tenido éxito y se ha rebasado el Nieper, con lo que queda abierto el camino a la capital, y se comprende rán todas estas medidas y más. —

### **TAQUIGRAFOS**

Existiendo en la Redacción de este periódico una plaza vacante de taquígrafo, se hace público, para que los profesionales que les interese, la soliciten, teniendo en cuenta que deben alcanzar una velocidad media de cien-

to cincuenta palabras por minute.

### EL CAMINO DEL MASTODONTE



Les tanques pesados alemanes dejan g randes huellas de su paso, pero a pesar de todo avanzan. — (Foto Welt-Press).